



## Düsseldorf

# Stadtrundgang für Kunstliebhaber

20.05.2016 | 05:34 Uhr

Gerresheim. Aufgrund der großen Resonanz findet nun zum 11. Mal der Atelier-Rundgang in Gerresheim statt, an dem sich wieder viele Kunstschaaffende beteiligen und an insgesamt 19 Orten im Stadtteil ihre Türen für Besucher öffnen (siehe Grafik rechts). Der Atelierrundgang, der bereits zum festen Bestandteil des lokalen Lebens geworden ist, findet am Sonntag, 22. Mai, von 12 bis 18 Uhr statt.

Von der Rennbahnstraße bis zum Gödinghover Weg führt ein bunter Rundgang durch die Stadtteile Gerresheim, Grafenberg und bis zur Grenze Vennhausen. Bekannte und unbekannte Kunstschaaffende sowie Gastkünstler sind wieder aktiv beteiligt und zeigen ihre Arbeiten. Die Ausstellungsstücke sind vielfältig. Von Collagen, Fotocollagen, Fotografien, Grafik-Arbeiten, Malerei, Objekte, über Plastiken, Schmuck, Siebdruck, Steinbildhauerei und Zeichnungen ist alles dabei.

Die Werke der Künstler werden in sehr individuellen Präsentationsräumen wie Malschulen, Ateliers, Ladenlokalen, aber auch Gaststätten, der Stadtbücherei und Wohnateliers gezeigt. Der Atelierrundgang lädt nicht nur zur Kunstbetrachtung ein, sondern auch mit den beteiligten Künstlern ins Gespräch zu kommen.

Dank der Unterstützung durch die Bezirksvertretung 7 steht nun erstmals eine Homepage mit detaillierten Informationen zu dem Kunstereignis am Sonntag zur Verfügung. Interessierte finden alle weiteren Hinweise zur Ausstellung unter der Internetadresse [www.Kunstmeile-Gerresheim.de](http://www.Kunstmeile-Gerresheim.de)